

Estimados amigos y amigas colaboradores de "CIUDAD Y TERRITORIO ESTUDIOS TERRITORIALES"

Como siempre por estas fechas y antes de que comience el Nuevo Año, nos dirigimos a vosotros para agradecer vuestra colaboración, animaros a seguir participando activamente con vuestras iniciativas y propuestas, e informaros de la marcha de la Revista y el programa previsto de publicaciones para el año 2015, con el objetivo de poder orientar las crónicas y colaboraciones que nos enviéis.

Como ya sabéis este año recibimos la excelente noticia de la incorporación de Ciudad y Territorio Estudios Territoriales a la base de datos de revistas científicas SCOPUS. En la comunicación se señala que CyTET «(...) is an excellent journal (...) related with sociospatial disciplines well-done scientific papers that are pretty widely cited». Se trata del reconocimiento a una labor editorial de varias décadas que permite afianzar un trabajo, serio y riguroso, que ha apostado en todo momento por la calidad y la independencia intelectual como criterios básicos de acción.

La incorporación a este corpus de publicaciones periódicas supone, en definitiva, el reconocimiento de la calidad editorial de una revista científica. Para Ciudad y Territorio Estudios Territoriales constituye un paso más en la política de incorporación a los rankings de calidad e impacto editorial de ámbito internacional.

Queremos informaros de que CyTET mantiene sus posiciones de elevada calidad en los índices de evaluación de revistas científicas españolas de 2014. Asimismo, la revista ha pasado a contar positivamente en los procesos de evaluación de la actividad investigadora del profesorado universitario relacionado con las temáticas que aborda. El cumplimiento riguroso de la periodicidad de edición y del sistema de evaluación de los trabajos que se presentan es fundamental para seguir optando a los primeros lugares en el ranking de calidad científica y editorial de Ciudad y Territorio Estudios Territoriales.

Este año 2014 hemos realizado en tiempo y forma los cuatro números correspondientes al período, estando a punto de distribuirse ya el último número, el 182.

Agradeciendo mucho vuestra colaboración y amistad en todos los órdenes, estamos, como siempre, abiertos a vuestras aportaciones. ¡Recibid un cordial saludo del Comité de redacción de la revista CIUDAD Y TERRITORIO ESTUDIOS TERRITORIALES En su nombre,

Rafael Mata y Paloma Pozuelo